

# NOTA DE PRENSA

**A**UTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE **E**LECTRICIDAD Y **T**ECNOLOGÍA **N**UCLEAR

Unidad de Gestión Estratégica - UGE

## **AETN dijo NO al RACISMO y toda forma de Discriminación**



Marcha contra el Racismo, La Paz.

AETN - Comunicación 24-05-2023.- En el Día Nacional Contra el Racismo y Toda Forma de Discriminación en Bolivia, el personal de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) se sumó a la gran movilización nacional contra el racismo y toda forma de discriminación bajo la consigna: "Todas las personas son iguales ante la ley".

En la ciudad de La Paz los servidores públicos de la oficina central del Ente Regulador marcharon por el Prado paceño portando carteles con mensajes de rechazo a la discriminación racial, la discriminación institucional.

"En la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) a diario promovemos el respeto y el trato igualitario a usuarios y consumidores del sector eléctrico y nuclear. En la función pública exhortamos a desterrar el Racismo institucional, el trato distinto de acuerdo al color de piel, el linaje étnico o la procedencia cultural porque todos somos iguales ante la ley", señaló el director ejecutivo de la AETN, Ing. Eusebio Aruquipa.

# NOTA DE PRENSA

**AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR**

**Unidad de Gestión Estratégica - UGE**

En el resto del país personal de las oficinas regionales de la AETN publicaron mensajes de rechazo al racismo y realizaron manifestaciones en vía pública.

El racismo conduce a prácticas discriminatorias, como la otorgación de privilegios a una persona sobre otra, o la negativa a asociarse con personas de otras culturas. La discriminación racial forma parte de los crímenes de odio tipificados en numerosas convenciones internacionales que persiguen la igualdad entre las personas.

Cada 24 de mayo Bolivia conmemora el Día Nacional Contra el Racismo y Toda Forma de Discriminación, por los vejámenes que sufrieron más de 50 campesinos en la ciudad de sucre, el año 2008. El racismo es una ideología que deteriora las relaciones humanas, genera desigualdad e impide a las personas ejercer sus derechos humanos fundamentales.

## La Paz



## Cochabamba



## Santa Cruz



## Montero



## Trinidad



# NOTA DE PRENSA

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR

Unidad de Gestión Estratégica - UGE

## Tarija



## Sucre



## Cobija



## Riberalta



## El Alto



## Chimoré



Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear

## Bermejo

